

---

EL PAIS

---

COMUNIDAD VALENCIANA

---

## Regantes valencianos y manchegos defienden unidos sus derechos en el Júcar

Las entidades de ambas autonomías se reúnen para aunar posturas en torno al plan del río

---

JOSEP BLAY | Sueca | 30 ABR 2014 - 19:24 CET

**Archivado en:** [Regadío](#) [Río Júcar](#) [Planes hidrológicos](#) [Obras hidráulicas](#) [Ríos](#) [Castilla-La Mancha](#) [Comunidad Valenciana](#) [Obras públicas](#) [Espacios naturales](#) [Agua](#)  
[España](#) [Agricultura](#) [Urbanismo](#) [Agroalimentación](#) [Medio ambiente](#)

---

La Junta Central de Regantes de la Mancha Oriental (JCRMO) y de la Unidad Sindical de Usuarios del Júcar (USUJ) acercan posturas ante el nuevo plan hidrológico del Júcar, cuya publicación se prevé para el próximo mes de junio.

Los regantes de ambas comunidades autónomas, que han mantenido este miércoles una reunión en Albacete, se plantean como objetivo común garantizar la prioridad de los usuarios de la propia cuenca sobre otras que también forman parte del ámbito de la Confederación Hidrográfica del Júcar, como es el caso del Vinalopó, independientemente de que estas nuevas demandas sean valencianas o manchegas.

El acercamiento de posturas se ha producido después de la decisión del Gobierno y de la Generalitat de revisar el trasvase Júcar-Vinalopó y la inclusión en el plan hidrológico del Júcar de una nueva asignación de agua de afluentes para los regantes de Alicante.

Al encuentro de hoy, celebrado en Albacete, han asistido seis responsables de comunidades de regantes integradas en USUJ, encabezados por su presidente, José Manuel García de la Cuadra, y una docena de representantes de la cúpula de los agricultores castellanomanchegos dirigidos por Francisco Belmonte.

El enunciado del punto único de la asamblea de esta mañana ha sido debatir en torno al principio de prioridad de la cuenca cedente. José Pascual Fortea, presidente de la comunidad de regantes de Sueca ha salido satisfecho del encuentro por cuanto ha percibido unión en la defensa de "los derechos históricos sobre el agua de riego". "Soy consciente de que el Consell de la Generalitat no le va a gustar estas reuniones..., pero ya se apañarán", ha afirmado.

---

© EDICIONES EL PAÍS S.L. |